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Au président, Monsieur Eric Cardinal  
À la commissaire ad hoc, Madame Luba Serge 
Au commissaire ad hoc, Monsieur Joseph Tchinda Kenfo 
  
Bonjour,  
 
Je m’appelle France DuqueFe. Je suis mère au front pour Arthur, Éli, Marine, Thierry et 
Auguste. 
 
C’est en leur nom que je vous écris aujourd’hui. Je suis parLculièrement préoccupée par 
le devenir du Boisé Vimont, la friche ferroviaire et le Boisé Steinberg de ces milieux qui 
sont essenLels à notre santé et qui regorgent de vie. Il est temps de meFre dans la 
balance du « tout à l’économie », la restauraLon, le mainLen des écosystèmes et la 
qualité de vie des citoyen-nes.  
 
Si nous sommes sérieux dans ce projet de ville pour le monde et qui est plus respirable, 
plus vivable, il est impossible d’aller de l’avant comme si de rien n’était soit le « business 
as usual ».  



Je demande donc: 

• Que le taux d'implantaLon de bâLment au sol demeure à 30%.
• Que la végétalisaLon et le verdissement respectent les règlements de la Ville et 

soient maintenus au nombre de 1 794 arbres. 
• Que l’on mainLenne le nombre de staLonnements réglementaires qui serait de 

25. 
• Qu’aucune nouvelle route ne soit construite puisqu’une nouvelle route vient 

d’être faite entre le Port de Montréal et Dickson et que la recherche montre bien 
qu’ajouter des routes ne permet pas de décongesLonner la circulaLon.   

• Que tout soit mis en œuvre pour empêcher que les heures d’opéraLon soient 
étendues plus que ce qui est permis actuellement soit 7h à 19h. 

• Qu’il n’y ait pas d’acLvité la fin de semaine. 
 
Merci de prendre en compte ces demandes qui vont dans le sens de la ville, la société 
que l’on veut pour nos enfants.  

 
 
France DuqueFe, Mère au front pour Arthur, Éli, Marine, Thierry 
et Auguste, 
 
 
 


